

Hoy debería ser oficializado el arribo de Madrid a Colo Colo

PRÉSTAMO CON OPCIÓN DE COMPRA. Histórico capitán de los viñamarinos dejará Everton como el cuarto jugador con más partidos en la historia del club.

Manuel Gómez Poblete
 deportes@mercurioalpo.cl

Con un total de 325 partidos oficiales por el club (los que jugó entre los años 2012 y 2016 y luego en el periodo comprendido entre 2018 y 2025, tras un breve paso por Unión La Calera el 2017), el capitán y referente de Everton, Álvaro Madrid Gaete, está *ad portas* de firmar por Colo Colo, cerrando así un extenso ciclo que lo situó como el cuarto futbolista, junto a Camilo Rozas, con más encuentros disputados en la historia del equipo oro y cielo, sólo siendo superados por Leonel Contreras (335), Guillermo Martínez (419) y Domingo Sorace (473).

El mediocampista de 30 años que observó desde las tribunas del Sausalito la derrota del lunes ante Unión La Calera, acompañado por el lesionado Sebastián Sosa Sánchez, se realizó ayer los exámenes médi-



ÁLVARO MADRID Y EL GOLEADOR SEBASTIÁN SOSA OBSERVARON EL ESTRENO DE EVERTON ANTE UNIÓN LA CALERA EN EL ESTADIO SAUSALITO.

cos en la Clínica Meds de Santiago, acompañado por personal y funcionarios de prensa de Colo Colo, club que debería oficializar hoy el arribo del jugador nacido en Valparaíso al cuadro popular.

La operación se concretó luego que Everton aceptando la voluntad del propio jugador, que ya había estado muy cerca de fichar en la UC y Liga de Quito, visara un préstamo por un año con opción de compra por

un monto de 200 mil dólares (poco más de 172 millones de pesos), recibiendo, eventualmente, unos US\$ 80.000 extra en caso de que Colo Colo decida comprarlo a fin de año.

De este modo, el ahora ex-capitán viñamarino (que sería presentado hoy en el Monumental junto a otro exruletero como el ariete argentino-chileno Lautaro Pastrán) se convertirá en el sexto refuerzo del cuadro dirigido por el cuestio-

nado Fernando Ortiz, conjunto que recibirá precisamente a los viñamarinos el próximo sábado en el Monumental, en un duelo para el cual Colo Colo que podrá contar con el goleador Javier Correa, solicitó un aforo de 42.000 espectadores.

Ante la partida de Madrid, lo más probable es que Everton tenga que volver a salir al mercado (hay plazo hasta el arranque de la cuarta fecha), salvo que en la negociación

con Colo Colo se incluya a algunos de los futbolistas que están en el plantel albo, pero que no han sido considerados por el técnico Ortiz, como Bryan Soto, Dylan Portilla o Bastián Silva, jugadores -estos dos últimos- que ya no cumplen con la reglamentación Sub 21.

En otro tema alusivo a Everton, Hugo Magallanes recibió anoche una fecha de suspensión, tras ser expulsado ante Unión La Calera. CG

2012

fue el año en que Madrid debutó en Everton, reemplazando a Jonathan Novoa ante San Antonio Unido.